

# *Cuba ratifie son engagement en faveur de la paix en Amérique latine et dans les Caraïbes*

---



Anniversaire de la proclamation de l'Amérique latine et des Caraïbes comme zone de paix Image : X Bruno Rodríguez

La Havane, 29 jan (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a ratifié aujourd'hui l'engagement de l'île à soutenir la paix, l'indépendance, le droit à l'autodétermination et la souveraineté des pays d'Amérique latine et des Caraïbes.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a rappelé dans son compte-rendu sur X que ce 29 janvier marque une décennie depuis la signature de la Proclamation de l'Amérique latine et des Caraïbes comme zone de paix, lors du deuxième sommet de la Celac à La Havane.

Pour sa part, le secrétaire organisateur du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales, a souligné sur le même réseau social que l'impulsion du leader de la Révolution, le général d'armée Raúl Castro, a été fondamentale pour cet événement historique.

La Proclamation de l'Amérique latine et des Caraïbes comme zone de paix a été signée par les chefs d'État et de gouvernement de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC), à l'issue du sommet qui s'est tenu les 28 et 29 janvier 2014 à La Havane, à Cuba.

Avec ce document, les 33 pays du mécanisme d'intégration ont pris un engagement permanent en faveur du règlement pacifique des différends, dans le but de bannir l'usage ou la menace de la force dans la région.

La Celac elle-même, constituée le 23 février 2010, est régie par les principes du dialogue et de la consultation politique, en tant que mécanisme d'articulation pour travailler sur la base du consensus et de la défense de la paix.

La proclamation a été considérée comme l'un des accords les plus avancés de la politique régionale, ce qui en fait un point de départ solide pour la construction d'une culture de la paix qui affronte conjointement les politiques hégémoniques et les agressions.

C'est un outil de résolution des conflits, de défense de la souveraineté de nos peuples contre l'interventionnisme.

C'est aussi un héritage pour les générations futures, car il contient la volonté historique d'identifier la région comme un peuple de paix, avançant vers des objectifs communs, avec la prémisses de l'unité dans la diversité (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345716-cuba-ratifie-son-engagement-en-faveur-de-la-paix-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes>



**Radio Habana Cuba**